

SINOPSIS



Tras un gran desastre la desolación invade el planeta. Las Valkirias, unas guerreras místicas, bajarán del Valhalla con el propósito de acabar con la oscuridad. Con sus danzas de fuego y luz convertirán cada lugar en una mágica lluvia de destellos. Un espectáculo donde los equilibrios, acrobacias, malabares de fuego y pirotecnia serán sus armas para poder iluminar hasta el último rincón oscuro.

FICHA TÉCNICA

Artistas: Sandra Milián, Olga Osuna y Marta Martín.

Dirección y dramaturgia: Sandra Milián, Olga Osuna y Marta Martín.

Escenografía: Sandra Milián.

Vestuario: Sara Recatalá.

Música y edición de video: Sandra Milián.

Fotografía: Nerea Coll

Comunicación: Sandra Milián.



NECESIDADES TÉCNICAS

Duración: 30 min.

Público: Todos.

Espacio escénico: 8m x 6m

Preferiblemente en un entorno oscuro sin iluminación.

Sonido: 2000w.

Montaje: 2 horas.

Desmontaje: 1 hora.

Enlace video

<https://www.youtube.com/watch?v=KqaH1TaHjY>



ARTÍCULOS :: FESTIVALES

Plaza del Ayuntamiento de Valencia, 18 Julio 2015

“Valkirias” seducen con fuego

El trío de chicas “Valkirias” impresionaron con su espectáculo de fuego en la Plaza del Ayuntamiento. Todos los asistentes guardaban silencio al ver como manipulaban este elemento que a pesar de su belleza guarda un gran peligro.

Malabares impresionantes y dominio absoluto del fuego con un ritmo trepidante por parte de estas tres jóvenes que parece que no le temen a nada. Los visuales e impactantes ejercicios recibieron muchos aplausos por parte del público que se quedaba boquiabierto ante la peligrosidad de jugar de los mismos. Pero las Valkirias, lo tienen controlado y lo demostraron con una actuación fascinante.

Josep V. Zaragoza